

Fondo de Pensiones de Bienestar le conviene a México: Mier

Nación lunes 29 de abril de 2024 -

El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, aseguró que el Fondo de Pensiones para el Bienestar recientemente aprobado por el Congreso de la Unión, le conviene a México porque garantiza que quienes se pensionen en los próximos años conforme a la ley del 97, tengan el 100 por ciento de su pensión.

"Es un fondo generoso, noble, solidario, complementario, que no toca ninguna de las 55 millones de cuentas de las y los trabajadores", señaló.

Agregó que este fondo le conviene a México, y no tiene nada que ver con las falsas declaraciones de la oposición, porque si hubiera sido cierto los primeros que habrían salido a declarar son los propios dueños de las administradoras y ellos estuvieron en la Semana de la Seguridad en la Cámara de Diputados.

https://www.contrareplica.mx/nota-Fondo-de-Pensiones-de-Bienestar-le-conviene-a-Mexico-Mier-202429431